

**Гуманитарный проект «Возвращение к истокам»
Государственного учреждения образования
«Дошкольный центр развития ребёнка г. Мосты»»
ищет спонсоров**



1. Наименование проекта: «Возвращение к истокам»	
2. Срок реализации проекта: 2020-2022гг. или 1 год с начала реализации проекта	
3. Организация –заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Дошкольный центр развития ребёнка г. Мосты»»	
4. Цели проекта: реализация музейной комнаты как пространства для ознакомления с историей и традициями белорусского быта.	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1. Организация универсального экспозиционного пространства, направленного на формирование представлений о белорусских народных промыслах, культуре и традициях. 2. Формирование интереса к культуре родного края.	
6. Целевая группа: воспитанники дошкольного и младшего школьного возраста, проживающие в городской и сельской местности (4-10 лет)	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: Произведена: -модернизация музейной комнаты «Белорусская хатка»: приобретение оконных вертикальных роллет, оформление стен, приобретение стеллажей для экспозиционных материалов; -пополнение экспозиционных материалов; -приобретение национальных белорусских костюмов Мостовского строя (Понемонье) для воспитанников и взрослых. -проведение экскурсий, занятий, культурно-массовых мероприятий, направленных на формирование у посетителей познавательного интереса истокам родного края.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 5 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	4500
Софинансирование	500
8. Место реализации проекта (область/район, город):	

231600, Гродненская обл., г. Мосты, ул.Строителей,18

9. Контактное лицо:

Сечейко О.В., заведующий ДЦРР г. Мосты, т.р.8(01515) 6-00-43

e-mail: dcrr-mosty@tut.by

сайт: <https://dcrr-mosty.schools.by>

**Humanitarian project «Back to origins»
State educational institution
“Mosty preschool child development center”
is looking for sponsors**



1. Project name: «Back to origins»	
2. Project completion deadline: 2020-2022 or 1 year since the project beginning	
3. Applicant organization: Mosty preschool child development center	
4. The project aims: The realization of the museum room as a space for acquaintance with the history and traditions of Belarusian life.	
5. Goals to achieve within the project: 1. The organization of a universal exposition space, aimed at the formation of notions about Belarusian folk crafts, culture and traditions. 2. The formation of interest in the culture of the native land.	
6. Target group: Pupils of pre-school and younger age, which reside in urban and rural areas (4-10 years old)	
7. Brief description of project activities: The following activities have been performed: -the modernization of the museum room «Belorusskaya Hatka»: the purchase of vertical shutters, walls decor, the purchase of display racks for exhibition materials; -adjunction of the exhibition materials; -the purchase of national Belarussian costumes of Mosty clothing complex (Ponemonje) for pupils and adults were carried out; - the excursions, classes, mass cultural activities, aimed at the formation of interest in the culture of the native land from visitors.	
8. Total funding (US dollars): 5 000	
Source of fundings	Funding allocation (US dollars)
Donor funds	4 500
Co-financing	500
9. Project location (region / district, city): 231600, Grodno region, Mosty city, 18 Stroiteley St.	

10. Contact person

Secheyko O.V., Head of Mosty PCDC, Mosty, bldg. 8 (01515) 6-00-43

e-mail: dcr-mosty@tut.by

website: <https://dcr-mosty.schools.by>